¿QUIÉN CREES QUE SOY?

Soy un chico de diez años de quinto curso, de estatura mediana, esbelto e inteligente.

Tengo mucho pelo, de color castaño como una piña. Es rebelde como un toro y lo llevo corto. Mi cara es bastante pequeña. Tengo los ojos diminutos, de color marrón claro y, con el sol, cambian a un tono verdoso.

Nací en Tortosa y no tengo hermanos. Tuve uno que se murió al nacer, ahora tendría doce años. Prefiero la ropa de verano más que la de invierno. Me gustan los colores naturales: rojo, blanco, negro, azul etc. En mi tiempo libre me gusta leer y jugar a los videojuegos.

De mayor quiero ser un gran tenista.